

Les indispensables bénévoles de Cholet Basket

Sans ses bénévoles, Cholet Basket ne serait pas tout à fait ce qu'il est. Ils sont plus d'une centaine à s'impliquer dans la vie du club quotidiennement ou (et) les soirs de match.

Ce sont pour la plupart des compagnons de route de longue date. Certains sont là depuis la création de CB en 1975 et tous ont un ballon orange siglé « Cholet Basket » tout près du cœur. Cent vingt bénévoles selon le comptage de Thierry Chevrier, le directeur de CB, contribuent à la bonne marche du club. « Les soirs de match à La Meillerie, l'intendance est assurée exclusivement par eux » assure Thierry qui évoque « les contrôleurs, les placeurs, les gens du bar, de la boutique, ceux qui accueillent les équipes, les arbitres, la table de marque, le responsable de la salle, de la vidéo... »

C'est la tradition à CB : les petites (et les grandes) mains

sont partout. « C'était vrai dès l'origine avec Michel Léger et la pratique s'est perpétuée jusqu'à aujourd'hui ».

De vrais « plus »

Tout le monde s'en réjouit bien sûr. Le club est heureux de la disponibilité et de l'esprit des bénévoles « qui constituent de vrais « plus » dit Thierry Chevrier. Quant aux intéressés, ils célèbrent « le plaisir » qui est le leur à se retrouver dans un environnement chaleureux et convivial.

« Quand je n'aurai plus ce plaisir, j'arrêterai » dit Jack Peraudeau, 78 ans, ravi du quart de siècle consacré à son club préféré.

Alain TISSOT



Marcel Mahoudo (debout) et Jacky Bordas sont avec leurs copains Guy, Paul-Joël et Claude les hommes de la billetterie. Actuellement, ils passent le plus clair de leur temps au Smash à enregistrer les abonnements des supporters. Marcel, 65 ans, est le responsable financier de la billetterie, Jacky, 68 ans, en est le commercial. Ce travail d'équipe paye puisque le club a enregistré plus de 1 100 abonnements en ce début de saison. Et ce n'est pas fini



Gilbert Martin filme les matchs de Cholet Basket à domicile et lors des rencontres amicales. A une époque, il voyageait dans toute l'Europe pour « espionner » les adversaires de l'équipe choletaise. Il est bénévole à CB depuis 1976. Gilbert, 68 ans, a débuté en tenant le bar du foyer lorsqu'il était installé rue de La Rochefoucault.

Colette et Alain Guerrier, 60 ans chacun, interviennent dans le nouveau centre de formation du club. Ils préparent les petits-déjeuners, font le ménage dans les chambres, lavent le linge, assurent l'intendance... Alain, qui fut arbitre de basket, est proche de CB depuis la création du club en 1975. Colette s'occupait déjà des logements des jeunes de CB quand ils résidaient aux Turbaudières.



Stéphane Boutet, dit « Fano », a 38 ans. Il fréquente le CB depuis 18 ans. Il veille à ce que les joueurs ne manquent de rien les jours de match. Il s'occupe de leurs maillots, des serviettes des boissons... Bref, il est aux petits soins des pros, leur facilitant la vie et en rendant de nombreux services.

Jo Coiffard, dit « Papy Jo », est un supporter de longue date de CB dont il est devenu l'un des bénévoles en 1987. Aujourd'hui, il veille sur les équipes de jeunes s'assurant qu'elles disposent de leurs rafraîchissements les jours de match. A 74 ans, il lui arrive encore de gonfler des ballons et d'effectuer des menus travaux ici et là.



Jack Peraudeau est âgé de 78 ans. Bénévole à CB depuis 25 ans, il est responsable de la vidéo. Il cherche aussi des logements pour les joueurs et organise leurs déménagements. Ce sportif a cessé de jouer au basket à l'âge de 57 ans mais continue de pratiquer le tennis en double.